

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2023 - 15:26



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Pada hari Selasa, tanggal 3 Oktober 2023, pukul 15.10 WIB, sebuah kegiatan yang sangat berarti telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, di Kp. Bandungan Tangkolo, Rt. 26/10, Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalapa Nunggal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) serta mencegah Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO) di wilayahnya.

Dalam kegiatan Door to Door System (DDS) ini, Bhabinkamtibmas memberikan perhatian khusus kepada warga masyarakat setempat. Mereka tidak hanya berbicara tentang program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), tetapi juga memberikan ruang untuk mendengarkan curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga.

Salah satu pesan utama yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan mereka masing-masing. Selain itu, mereka juga diberikan pemahaman tentang bahaya Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO) agar warga bisa lebih waspada terhadap potensi tindakan kriminal tersebut.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada warga agar segera memberikan informasi penting melalui nomor handphone yang telah diberikan. Hal ini bertujuan untuk mempercepat tindakan aparat kepolisian dalam merespons situasi yang memerlukan perhatian khusus.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini tidak hanya memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, tetapi juga merupakan langkah konkrit dalam membangun keamanan bersama. Dengan komitmen seperti ini, diharapkan wilayah Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, akan menjadi tempat yang lebih aman dan nyaman untuk semua warganya.

Semoga upaya yang telah dilakukan Bhabinkamtibmas dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan.